

Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu Lakukan Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jul 22, 2023 - 13:31



Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap
18 Jul 2023 13.52.22

Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu Lakukan Sambang Warga

SUKABUMI, 22 Juli 2023 - Pada Sabtu pagi, Aiptu Bambang Sugiono, Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kp. Cigelang, Rt02/04. Dalam giat yang berlangsung penuh keakraban ini, Aiptu Bambang Sugiono menyampaikan Program "Aa Dede" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi,

Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, yang diusung oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mendengarkan curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Gunungbatu.

"Kami sangat mengapresiasi kunjungan dan sambang Bhabinkamtibmas di desa kami. Program 'Aa Dede' merupakan langkah positif untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis," ujar salah seorang warga, Bapak Wawan.

Dalam giat tersebut, Aiptu Bambang Sugiono mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing dengan mengaktifkan kembali siskamling. "Aktifkan kembali kegiatan siskamling untuk mencegah tindak pidana pencurian. Dengan siskamling yang berperan aktif, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dari potensi kejahatan," jelas Aiptu Bambang Sugiono.

Ibu Maya, warga Kp. Cigelang, menyambut baik ajakan dari Bhabinkamtibmas. Beliau menyatakan, "Kami akan berkoordinasi dengan warga lainnya untuk mengaktifkan kembali siskamling. Semoga dengan langkah ini, lingkungan kami semakin aman dan tenang."

Selain itu, dalam kegiatan sambang tersebut, Bhabinkamtibmas juga menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga. Langkah ini menunjukkan komitmen polisi dalam melayani dan mendengarkan aspirasi masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik.

Kapolsek Ciracap mengapresiasi inisiatif dan giat Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu. Beliau berharap semakin banyak kegiatan seperti ini dilakukan, sehingga sinergi antara polisi dan masyarakat dapat semakin ditingkatkan dalam menciptakan Sukabumi yang aman, damai, dan sejahtera.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.